

Lección 149: ASUMIENDO NUEVOS DESAFIOS

Josué 1:1-7

INTRODUCCION

La vida nos presenta retos constantes que debemos asumir. Algunos son el producto del crecimiento espiritual o secular que nos obliga a asumir otras responsabilidades. Están en el marco de lo previsible, es decir, sabemos que llegarán y en algunos casos, hasta los esperamos. Otros, por el contrario, están fuera de nuestras previsiones y pueden sorprendernos cuando tocan a la puerta. Fueren cual fueren las circunstancias, debemos estar preparados para asumir esos retos con la ayuda de Dios.

1. EL MOMENTO DE TOMAR LA POSTA (vv.1, 2).

*“Aconteció después de la muerte de Moisés siervo de Jehová, que Jehová habló a Josué hijo de Nun, servidor de Moisés, diciendo: **2Mi siervo Moisés ha muerto; ahora, pues, levántate y pasa este Jordán, tú y todo este pueblo, a la tierra que les doy a los hijos de Israel**”.*

Estamos llamados a formar otras personas que asuman nuestro trabajo cuando faltemos o seamos transferidos a otro lugar para desarrollar nuevas tareas en la obra del Señor. Igual con los Grupos Familiares. Es necesario que ofrezcamos acompañamiento a quienes se perfilan como líderes potenciales. Ellos tendrán el compromiso de proseguir la tarea que hoy desarrollamos.

2. DIOS RESPALDA A SUS SERVIDORES (vv. 3, 4)

*“Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, todo lugar que pisare la planta de vuestro pie. **4Desde el desierto y el Líbano hasta el gran río Éufrates, toda la tierra de los heteos hasta el gran mar donde se pone el sol, será vuestro territorio**”.*

¿Quiénes son los siervos del Señor llamados a asumir retos? Todos aquellos que profesamos fe en Jesucristo. Es como una carrera de postas o de relevos en la que un atleta entrega a otro la posta para proseguir la carrera. Cuando vamos de la mano de Dios, cuando asumimos el compromiso y cuando somos conscientes de la misión que reposa en nuestras vidas, podemos tener la certeza de que las mismas palabras del Todopoderoso a Josué, se aplicarán a nosotros en el sentido de concedernos la victoria: **“ Yo os entregaré ...todo lugar que pisare la planta de vuestro pie”.**

3. LA PRESENCIA DE DIOS NUESTRA GARANTÍA (vv.5)

“Nadie te podrá hacer frente en todos los días de tu vida; como estuve con Moisés, estaré contigo; no te dejaré, ni te desampararé”

Muchas tareas que Dios nos encomienda no son fáciles. Algunas están estrechamente relacionadas con la extensión del evangelio. Otras forman parte de la cotidianidad: Criar y educar a nuestros hijos; desarrollar eficazmente nuestro trabajo secular; motivar a las personas al desarrollo personal, etc.

Cuando sentimos que no tenemos la fuerza necesaria o tal vez que no seremos capaces de asumir esos nuevos retos, es necesario recordar que Dios está junto a nosotros tal como lo anunció a Josué.



4. TODA MISIÓN REQUIERE ESFUERZO Y VALENTÍA (v. 6).

"Esfuézate y se valiente; porque tú repartirás a este pueblo por heredad la tierra de la cual juré a sus padres que la daría a ellos".

Pensar que los grandes logros son fáciles, que son posibles en un abrir y cerrar de ojos o quizá de la noche a la mañana, es un error. Los soñadores y quienes llegan lejos saben que deben pagar el precio. Es probable que por semanas, meses o años deban sembrar semillas que sólo germinarán en éxito cuando pase el tiempo. El secreto está en la perseverancia.

5. ESTA MISIÓN DEMANDA OBEDIENCIA TOTAL (v. 7).

"Solamente esfuézate y sé muy valiente, para cuidar de hacer conforme a toda la ley que mi siervo Moisés te mandó; no te apartes de ella ni a diestra ni a siniestra, para que seas prosperado en todas las cosas que emprendas"

¿En dónde radica el error que lleva al fracaso de muchas de nuestras metas y propósitos? En dejar de lado las recomendaciones de Dios, en no buscar su guía y dejarnos mover por nuestros sentimientos y corazonadas. Allí estriba el problema. ¿Recuerda a Noé? Las Escrituras muestran que fue obediente al Señor cuando le impartió las especificaciones del Arca. No modificó las pautas, las acató. (Génesis 6:22).

La fidelidad a los postulados del Señor, aplicados a todo cuanto hagamos, genera victoria. "...no te apartes de ella ni a diestra ni a siniestra, para que seas prosperado en todas las cosas que emprendas".

PARA MEDITAR Y DECIDIR

En Dios encontramos la fortaleza necesaria para asumir los desafíos que constantemente nos depara la vida. En Su ayuda y acompañamiento permanente está el secreto para salir airosos y vencedores en cuanta misión se nos encomiende. Usted y yo nacimos para vencer. Nada determina que no podamos asumir retos y además, alcanzar la victoria. ¡Usted puede, con la ayuda de Dios!

--- 30/11/2021 ---

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.
Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 "no dejando de congregarnos, ..."

WhatsApp 987 920 544

